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B. Ordem do dia 

           Aos vinte e três dias do mês de novembro de 2020, as 10:00h deu-se início via webconferência a

reunião da Comissão Própria de Avaliação (CPA Central) do IF Baiano conduzida pela senhora docente

Maria Aparecida Brito Oliveira, presidenta desta comissão. Se fizeram presentes também o senhor

Wezer Lismar Miranda representante docente, Jardelson Rocha Oliveira representante técnico-

administra vo e o senhor Antônio Pereira Lima Sobrinho, representante da Sociedade Civil, que por

mo vos de conec vidade de internet não conseguiu permanecer na reunião. Jus ficou a ausência  o

senhor André Lopes da Silva representante discente do ensino superior. Para condução da pauta desta

reunião fora u lizado uma apresentação em Powerpoint® onde se destacou os seguintes pontos

conforme relatados a seguir.

            Ponto 1 – Apresentação da Pauta e Informes. A presidenta da CPA iniciou a reunião dando boas

vindas aos presentes, apresentando a pauta do dia. Informou que foi enviado os materiais do Relatório

2019 e o Projeto de Autoavaliação da CPA do IFRN. Informou ainda que recebeu da Ascom IF Baiano o

card informa vo para divulgação do novo ciclo, estando pendente apenas a confirmação do período e

o link para divulgação.

        Ponto 2 –  Inserção dos dados do Ques onário no SUAP - A presidenta apresentou as dificuldades



de inserção do formulário no sistema devido o módulo específico no SUAP desenvolvido pela IFRN está

diretamente atrelado aos macroprocessos do PDI do IFRN o que difere da abordagem do plano da

comissão, ainda que estes estejam baseados no PDI do IF Baiano. Dessa forma, a comissão tem

encontrado dificuldades para inserir cada pergunta elaborada pois não é possível realizar estas

inserções sem um vínculo específico. Salientou ainda que as mudanças solicitadas para a equipe de

DGTI, como a existência de apenas cinco opções de respostas "Ó mo (a), Bom (a), Regular, Péssimo

(a) e Não sei/Não conheço", pois no SUAP aparece obrigatoriamente mais duas opções. Diante desses

impasses, o professor Wezer acrescentou as dificuldades encontradas e pontuadas pela comissão local

d o C ampus Santa Inês e o desconforto da equipe quanto aos trabalhos de sensibilização,

especialmente pela sobrecarga de a vidades e da grande demanda de ações após o início das A vidade

Pedagógicas Não Presenciais (APNP) no IF Baiano. O professor sugeriu que a comissão solicitasse

esclarecimentos do Pesquisador Ins tucional sobre as norma vas, orientações, proibições

determinadas pelo MEC quanto aos prazos de entrega do relatório e possível prorrogação da pesquisa.

        Ponto 3 –  Definição da plataforma e período de disponibilização do ques onário- A presidenta

apresentou a urgência de garan r a definição da plataforma e do período da realização tendo em vista

que o relatório demanda um tempo significa vo para ser realizado, apesar de não haver

esclarecimentos sobre mudanças ou não de prazos por conta da pandemia. Relatou ainda a

preocupação diante do clima organizacional e da gama de a vidades por conta das APNP,

sobrecarregando docentes, técnicos e discentes o que poderia prejudicar a eficância pretendida com a

Autoavaliação. Wezer sugeriu aguardar a resposta do pesquisador ins tucional para definição dos

próximos passos. Jardelson ra ficou a fala de Wezer salientando que as demandas das aulas remotas

acentuaram outros trabalhos.  Maria Aparecida também reforçou que a realização de uma nova

pesquisa, enquanto o úl mo relatório enviado ainda não foi inserido na plataforma do e-MEC

apresenta uma inconsistência e complementou sua fala informando que buscou contato com

representantes de várias CPA's de outras ins tuições obtendo informações que algumas realizaram de

maneira remota enquanto outras sequer iniciaram o processo. Em comum acordo o presentes

decidiram realizar a consulta formal junto a reitoria para o respaldo legal desta comissão, tendo em

vistas as posições dis ntas de inúmeras das ins tuições consultadas, o cenário de implantação das

aulas remotas, o clima ins tucional e o contexto da pandemia. Ra ficou que o ques onário já se

encontra finalizado, restando ajustes apenas no formulário para egressos a ser realizado e enviado pelo

professor Wezer.

        Ponto 3 - O que ocorrer – Sem maiores considerações encerrou-se a reunião às 11h20min e eu,

Jardelson Rocha Oliveira, lavro esta ata que será lida e assinada eletronicamente por mim e pelos

demais membros presentes na reunião.
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